

**PENGARUH PENGEMBANGAN KARIR, LINGKUNGAN KERJA, DAN  
KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KEPUASAN KERJA PEGAWAI  
DINAS KESEHATAN ROKAN HILIR RIAU DENGAN *SELF EFFICACY*  
SEBAGAI VARIABEL MEDIASI**

**SKRIPSI**

Ditulis diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna  
Memperoleh gelar strata-1 di Jurusan Manajemen,  
Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia

**Oleh:**

Nama	: Ferdian Maulana
Nomor Mahasiswa	: 15311305
Jurusan	: Manajemen
Bidang Konsentrasi	: Sumber Daya Manusia

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**FAKULTAS EKONOMI**

**YOGYAKARTA**

**2019**

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku”

Yogyakarta, 14 Oktober 2019

Ferdian Maulana

**LEMBAR PENGESAHAN**

**PENGARUH PENGEMBANGAN KARIR, LINGKUNGAN KERJA, DAN  
KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KEPUASAN KERJA PEGAWAI  
DINAS KESEHATAN ROKAN HILIR RIAU DENGAN *SELF EFFIFACY*  
SEBAGAI VARIABEL MEDIASI**

**Diajukan Oleh:**

Nama : Ferdian Maulana  
Nomor Mahasiswa : 15311305  
Jurusan : Manajemen  
Bidang Konsentrasi : Sumber Daya Manusia

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada Tanggal 11 Oktober 2019

**( Dr. Titik Nurbiyanti M.Si.)**

# *Persembahan*

*Rasa syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT*

*Skripsi ini kupersembahkan dengan tulus hati dan rasa cinta yang paling dalam*

*Kepada:*

*Ayah dan Ibunda tercinta*

*Terima Kasih atas kasih sayang, doa, perhatian, dorongan dan pengertiannya*

*Teruntuk seseorang yang sangat kucintai dan kusayangi dengan segala*

*Kesabaran dan ketulusannya*

*Dan*

*Almamaterku*

*بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ*

## MOTTO

- *Sederhana, tidak perlu memikirkan seseorang peduli apa terhadap dirimu. Cukup ubah sindiran menjadi sanjungan dihari kemudian.*
- *Ini lebih dari sekedar hukum alam, selalu lah libatkan Yang Maha Kuasa dalam apapun segala urusan mu. Kita sebagai actor hanya dituntut memainkan peran dan mengendalikan hawa nafsu. Karena realitas nya Allah swt yang lebih paham isi dari scenario yang kita perankan.*



## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji syukur kehadiran Allah SWT bahwa penulis telah dapat menyelesaikan tugas akhir penulisan skripsi dengan judul “Pengaruh Pengembangan Karir, Lingkungan Kerja, Dan Komitmen Organisasi Terhadap Kepuasan Kerja Pegawai Dinas Kesehatan Rokan Hilir Riau Dengan *Self Efficacy* Sebagai Variabel Mediasi”. Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk melengkapi persyaratan yang diperlukan dalam memperoleh gelar strata satu (S1) pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Tentunya penulisan skripsi ini tidak dapat terselesaikan dengan baik tanpa dukungan penuh dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Jaka Sriyana S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Yogyakarta.
2. Dra. Titik Nurbiyati M.Si., selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan petunjuk yang sangat bermanfaat sejak dimulai hingga selesainya penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Anjar Priyono S.E., Msi., Ph.D., Selaku Ketua Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
4. Papa, dan Mama tercinta, yang selalu memberikan dukungan penuh kepada penulis baik secara langsung maupun tidak langsung.

5. Serta semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang telah memberikan dukungan hingga terselesaikannya skripsi ini.

Namun seberapa baiknya hasil penelitian ini, penulis menyadari masih banyak kekurangannya, dan sepenuhnya merupakan tanggung jawab penulis. Akhir kata penulis pasrahkan Kehadiran Allah SWT, semoga segala bantuan dan pengorbanan yang telah Bapak, Ibu, serta Saudara-saudara sekalian berikan kepada penulis kiranya akan mendapat balasan dari Allah SWT. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi perusahaan, almamater serta yang berkepentingan.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta, 22 Oktober 2019

(Ferdian Maulana)